



Baden-Württemberg.de

📅 18.08.2014

BILDUNG

Leiterin des Landesinstituts wechselt ins Kultusministerium

Die Direktorin des Landesinstituts für Schulentwicklung, Professorin Suzan Bacher, wird zum 1. September 2014 als Leiterin des Referats „Europa, überregionale und internationale Angelegenheiten, Bundesrat“ ins Kultusministerium wechseln.

Bacher war seit Juni 2004 Direktorin des Landesinstituts. Sie hat dessen Arbeit in diesen Jahren geprägt. In ihre Zuständigkeit fiel insbesondere die Umwandlung des damaligen Landesinstituts für Erziehung und Unterricht in das vom Landtag von Baden-Württemberg neu errichtete Landesinstitut für Schulentwicklung verbunden mit dem Aufbau von neuen Aufgabengebieten wie Evaluation von Schulen und Ausgestaltung einer Bildungsberichterstattung für Baden-Württemberg in Zusammenarbeit mit dem Statistischen Landesamt. Mit der Arbeit des Ministeriums ist sie ebenso vertraut, sie war bereits von 1997 bis 2004 im Kultusministerium tätig.

Kultusminister Andreas Stoch dankte Frau Professorin Bacher für ihre langjährige engagierte und erfolgreiche Arbeit im Landesinstitut.

Die Stelle des Direktors bzw. der Direktorin wird ausgeschrieben. Das Besetzungsverfahren soll bis Jahresende abgeschlossen sein.

#Schule

Link dieser Seite:

<https://www.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse/pressemitteilung/pid/leiterin-des-landesinstituts-wechselt-ins-kultusministerium>